

**ÖDP-Ortsbeiratsfraktion
CDU-Ortsbeiratsfraktion**

im Ortsbeirat Marienborn

Mainz, 24.08.2019

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 05.09.2019

Zukunft des Feuerwehrgerätehauses in Marienborn

Das Feuerwehrgerätehaus im Gebäudekomplex der Marienborner Sport- und Kulturhalle ist in die Jahre gekommen. In der Verwaltung gibt es zudem einen Plan für die Sanierung bzw. den Neubau von Feuerwehrgerätehäusern in Mainz.

Wir fragen daher an:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Zustand des Feuerwehrgerätehauses in Marienborn?
2. Welche Mängel hat die Verwaltung am baulichen Zustand in Marienborn festgestellt?
3. Welche baulichen Maßnahmen bzw. Reparaturen sind in den nächsten Monaten vorgesehen? Welche Maßnahmen müssen ergriffen werden, um einen ordnungsgemäßen Betrieb mittel- und langfristig zu gewährleisten? Welche neueren Rechtsvorschriften (z.B. seitens der EU) sind zu berücksichtigen und können noch umgesetzt werden?
4. Wie beurteilt die Verwaltung einen möglichen Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Marienborn und welche Standorte wären denkbar? Wann könnte eine solche Maßnahme erfolgen?
5. Wieviel Quadratmeter Fläche werden bei einem Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Marienborn benötigt?
6. Gäbe es Möglichkeiten diesen Bau auch gemeinsam mit anderen Hilfsorganisationen zu realisieren?

gez. Andrea Steffen-Boxhorn
ÖDP-Fraktionssprecherin

gez. Sascha Hochhaus
CDU-Fraktionssprecher